



みどりのそよ風

大洋小学校だより

第 9 号

令和 6 年 1 月 31 日 発行

有意義な 3 学期にしよう！

2024 年が始まりましたと思ったら、あっという間に 1 月も終わります。3 学期はあっという間に過ぎていきます。一日一日を大切に生活して欲しいと思います。

6 年生は卒業式まであと 33 日、1～5 年生は修了式まで 34 日しかありません。一年間のまとめをしっかりおこない、進学・進級するための基礎をしっかりと固めて欲しいと願っています。



《 なわとび練習がんばっています 》



たくさんの子供たちがなわとびの練習をがんばっています。個人では、いろいろな技ができるように、団体では、連続とびの回数を増やせるように協力しながら励んでいます。

《 縦割り班遊びも楽しんでいきます 》



縦割り班遊びは月に一回実施しています。今回は、ボール運びリレーをしました。二人一組になって、慎重にボールを運びます。上級生が下級生に合わせて優しく走る姿がたくさん見られました。高学年のリーダー性や思いやりの心が育っています。

《 5 年 統計出前授業 (1 / 24) 》



茨城王（イバラキング）こと、青木智也さんを講師としてお招きし、茨城県に関する統計について学びました。統計とは何か？について教えていただいた後、茨城県の「農業、工業、水産業」などについて、クイズ形式で問題が出されました。子供たちは、楽しく統計について学ぶことができました。

最後に、イバラッパーとしても活躍している青木さんから「イバラッパー鉾田」を生で聴かせていただき、大いに盛り上がりました。YouTubeにもアップされています。「イバラッパー鉾田」で検索するとヒットします。是非、ご視聴してください。

《 大谷選手からグローブが届きました 》

メジャーリーグの大谷翔平選手から、ついにグローブが届きました。1 年生から各学級ごとに回し、全員が触ることができました。今後、体育の時間などで、キャッチボールができるように考えていきます。大谷選手は、小さい頃にお父さんやお兄さんたちとキャッチボールをして野球の楽しさを感じ、熱中していったそうです。大洋小の子供たちの中には、初めてグローブを触った子もたくさんいました。これをきっかけに、野球に興味をもってもらえるとうれしく思います。



本を寄贈していただきました！

4 年生、T・マサキさんのおばあさまより、「世界名作童話シリーズ」の本を寄贈していただきました。茨城県では、読書活動に力を入れています。大洋小でも、一人年間 50 冊読むことを目標に掲げて、朝の読書などにも取り組んでいます。今回寄贈された本は、図書館に置いて、子供たちに貸し出していきます。ありがとうございました。

